

19 de abril de 1810; a Justo Maya lo coloca bajo el cristal de la justicia para la ratificación de su propio nombre; Sánchez Carrión brilla en la memoria y en el procerato civil de la América independiente y en don Diego Núñez, condensa las virtudes del sacerdote, del maestro de escuela y del patriota”.

Después de glosar el trabajo de incorporación del señor Perazzo, el doctor Beaujon asienta lo siguiente: “Con esta brillante semblanza del Padre Salvador Delgado, Nicolás Perazzo ha desarrollado una extraordinaria labor historiográfica, con el noble sentido de exaltar, rodeados por la multiplicidad de sus circunstancias, los méritos de hombres que lucharon con el pensamiento y con la acción, para sumar esfuerzos, en la suprema decisión de la definición categórica y definitiva de la Venezuela independiente y soberana”.

El acto de la incorporación, de especial solemnidad, estuvo presidido por el Dr. Blas Bruni Celli, Director de la Academia Nacional de la Historia, y numerario de la de Medicina y de la de Ciencias Físicas, Matemáticas y Naturales, y asistió el Dr. Rafael Caldera, ex-Presidente de la República, y miembro de las Academias de Ciencias Políticas y Sociales y de la Venezolana de la Lengua Correspondiente de la Real Española, así como también concurrieron representantes del Congreso Nacional, de la Corte Suprema de Justicia, académicos de las demás Academias Nacionales, y numeroso público.

PREMIO CRISTOBAL L. MENDOZA VEREDICTO DEL JURADO

Quienes suscriben, Luis Villalba Villalba, designado por la Fundación Cristóbal L. Mendoza; Carlos Felice Cardot y Guillermo Morón, designados por la Academia Nacional de la Historia, miembros del jurado del Premio Cristóbal L. Mendoza, creado por la Fundación del mismo nombre, después de haber examinado las obras publicadas en los años de 1976 y 1977, sobre investigación histórica, así como los trabajos inéditos que fueron presentados para su consideración, emiten el siguiente veredicto:

1.- Otorgar el Premio Cristóbal L. Mendoza al libro *Acción y Utopía del Hombre de las Dificultades* cuyo autor es el escritor Miguel Acosta Saignes. Trátase de una obra de especial valía: una seria y original interpretación sobre la vida del Libertador y la Guerra de la Emancipación;

2.- Otorgar sendas Menciones Honoríficas a los libros *Las Perlas del Caribe: Nueva Cádiz de Cubagua* de Enrique Otte, y *La Décima Popular en Venezuela* de Efraín Subero. La primera de estas obras es una valiosa investigación sobre una etapa primigenia de Venezuela realizada con especial técnica, utilizando, en su mayoría, documentación de primera mano; y la segunda, un serio trabajo relacionado con la historia de nuestra cultura popular.

Luis Villalba Villalba

Carlos Felice Cardot

Guillermo Morón

Caracas, 16 de agosto de 1978.